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Acta Nº 11/08 - En Montevideo, a los seis días del mes de agosto de 2008, se reúne el 
Consejo Científico del Área de Física en el Instituto de Física de la Facultad de Ciencias. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Alejandro Romanelli, Tabaré Gallardo, Gonzalo Abal y José 
Ferrari. 
Ausentes con aviso: Lic. Federico Benítez 
 
Hora: 13:45 comienza la sesión. 
 
1.- Consideración de Acta No. 10/2008 del 16 de julio de 2008 
Resolución: Se aprueba sin modificaciones. 

UNANIMIDAD 5/5 
2.- Informe de reunión de Comisión Directiva del 24 de julio de 2008. 
El Dr. Martí informa: 
• Nueva Área, Geociencias. Se creó una comisión integrada por Marcelo Barreiro, Rafael 

Terra, Rosana Muzio y Néstor Mazzeo que se ocupará de hacer una propuesta de puesta 
en marcha de esta nueva área. 

• Secretaría de Enlace. Fue resentado Informe de Actividades de la Secretaría de Enlace. 
• Becas de la ANII. La Comisión designada para interactuar con la ANII en el tema becas 

presentó un informe. Se estaría llamando a becas antes del 15 de setiembre. 
• Presupuesto. Continúa la discusión de este tema. El Área de Biología propuso  asignar 

1.000 dólares por estudiante de posgrado. 
 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 

3.1.-  Página web. 
El Dr. Abal informa que se ha contactado con especialistas en el tema con el objetivo de llegar 
a definir las necesidades. 
 

3.2.- Recategorización de Investigador- Dr. Ramón Méndez Galain. 
El Dr. Ramón Médez Galain es Investigador Gr. 5 del Área de Física del  PEDECIBA. Ha 
comunicado en forma oral al Consejo Científico su voluntad de cambiar a la categoría de 
Investigador Asociado. 
Resolución: Recategorizar al Dr. Ramón Méndez Galain como Investigador Asociado Grado 5 
del PEDECIBA. Comunicar a la Comisión Directiva para su aprobación. 

UNANIMIDAD 5/5 
3.3.- Delegado estudiantil a la Comisión de Posgrado. 

El delegado estudiantil al CC,  Lic. Federico Benítez presenta una nota comunicando al 
Consejo Científico que  a partir de la fecha el nuevo delegado estudiantil a la Comisión de 
Posgrado será el Lic. Nicolás Rubido. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 5/5 
3.4.- Comisión de Becas-relacionamiento con la ANII. 

Tabaré Gallardo informa que no podrá asisitir este viernes 8 de agosto, 9 hs.a la reunión que 
tendrá lugar en PEDECIBA Central entre los delegdos de las Áreas que integran esta 
Comisión. El Dr. Romanelli, integrante de la Comisión de Posgrado lo suplirá. 
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4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 

4.1.- Solicitud de ingreso a la Maestría. – Lic. Nicolás Rubido 
La Comisión de Posgrado sugiere la admisión del Lic. Nicolás Rubido a la Maestría en Física. 
Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión sugiere la 
admisión del Lic. Nicolás Rubido a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión del Lic. Nicolás 
Rubido a la Maestría en Física. 

        UNANIMIDAD 5/5 
4.2.- Curso Opcional de Posgrado:  Análisis estadístico de datos climáticos. 
Responsable Dr. Marcelo Barreiro. 

La Comisión de Posgrado Aprobó el curso “Análisis estadístico de datos climáticos”, 
Responsable Dr. Marcelo Barreiro, como materia Opcional de Posgrado. Se le asignan 15 
créditos. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

        UNANIMIDAD 5/5 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION.  

5.1.-  Segundo Llamado 2008 pasantías de Iniciación a la investigación. 
Informes de los Investigadores responsables. 

Resolución: a) Los estudiantes seleccionados son los siguientes: Gastón Ayubí (Dr. Ferrari), 
Luis Pedro García Pintos (Dr. Gambini), Sofía Favre (Dr. Moreno), Javier Pereyra (Dr. Nuñez), 
Marcos Zefferino (Dr. Romanelli), Andrea Maciel (Dr.Tancredi). b) Integrar una lista de 
suplentes con los estudiantes Nicolás Diaz y Mariana Martínez a quienes podrá llamarse en 
caso de renuncia de algún estudiante seleccionado.c) La remuneración mensual será el 
equivalente a un Grado 1, 15 horas y la duración será de seis meses con opción a renovación 
por otros seis, cmenzando el 1 de setiembre de 2008. d) Enviar la resolución a la Comisión 
Directiva para su consideración. 

         UNANIMIDAD 5/5 
5.2.- ICTP. 

Se recibió comunicación electrónica del ICTP en la que se informa que debido a recortes 
presupuestales se cancelan todas las invitaciones en el marco del convenio. Las dos visitas 
propuestas que aún no habín sido confirmadas corresponden al Dr. Marcelo Barreiro y  al Ing. 
César Voulgaris. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

         UNANIMIDAD 5/5 
5.3.- Compra de equipos medios. Necesidades de los grupos experimentales 
para elaborar la propuesta del área a ser presentada a la Comisión Directiva. 

Dadas las urgentes necesidades en equipamiento relevadas en el Área y la resolución de 
Comisión Directiva de destinar 2 millones para la compra de equipo mediano  y mantenimiento 
de equipos, se solicitó a los  responsables de los grupos experimentales que propusieran 1 
equipo por grupo por un monto orientativo de entre U$S 5.000 y U$S 10.000 por grupo. En el 
Acta CC10/08 se resolvió incluir en la  propuesta del Área la compra del cluster solicitado por 
los grupos teóricos. Se toma conocimiento de las propuestas recibidas con sus respectivas 
proformas. 
Resolución: a) Proponer  aumentar la partida ya asignada por la Comisión Directiva de forma  
de poder contemplar la mayor cantidad posible de necesidades de las Áreas. 
b) Elevar a Comisión Directiva la propuesta de asignar al Área de Física U$S 73.509 para 
compra de equipamiento según detalle: 
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Equipo Grupo solicitante Monto en dólares 
Sistema para 
implementar un DPIV 
simultáneo 

 
 
Mecánica Estadística 

 
 

8.424 

Equipo para 
generación y 
detección de señales 
Optoelectrónicas 

 
Física del Estado 
Sólido 

8.500 

Amplificador de Luz 
Láser 

Espectroscopía Laser 9.725 
 

Sistema de 
modulación de fase 

Óptica Aplicada 8.800 

Mejoras equipamiento 
Observatorio 
Astronómico Los 
Molinos 

Astronomía 9.160 

Mejoras equipamiento 
Laboratorio de 
Acústica 

Acústica 8.900 

Cluster  Grupos teóricos 20.000 

 
         UNANIMIDAD 5/5 

5.4.- Distribución de fondos ingresados al Área. Saldos de los grupos al 31 
de julio de 2008. 

Se distribuyó a los grupos el 35% de los fondos ingresados al Área (1.021.600, 
correspondientes a casi 3 alícuotas). Se presenta cuadro con el saldo de los grupos al 31 de 
julio de 2008. 
Resolución: Se toma conocimiento. 

         UNANIMIDAD 5/5 
 5.5.- Contratación de Técnico Mecánico como Ayudante de Antonio Sáez. 
Se manejan criterios para la contratación de un Oficial Tornero a desempeñarse como 
Ayudante de Antonio Sáez. La carga horaria semanal que se estima conveniente es de 20 hs. 
Entre los aspirantes seleccionados deberá realizarse una prueba que estará a cargo de 
Antonio Sáez. 
Resolución: a) Realizar un llamado para la contratación de un Tornero Mecánico que se 
desempeñará como Ayudante del Responsable del Taller de Mecánica Fina del Instituto de 
Física de la Facultad de Ingeniería. Con una carga semanal de 20 hs. 
b) Encargar al Dr. José Ferrari de consultar a Antonio Sáez sobre los requisitos que se 
deberían pedir a los aspirantes y en base a esa información de redactar las bases del llamado. 

         UNANIMIDAD 5/5 
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5.6.- Solicitud de licencia sin sueldo de Alicia Ocaso. 

La Sra. Alicia Ocaso, Secretaria del Área solicitó licencia sin sueldo por motivos personales. 
Se analiza la situación en cuanto a asegurar el funcionamiento de la Secretaría del Área. El 
CC se manifiesta favorable a otorgarle licencia sin sueldo por un período transitorio. Se estima 
conveniente otorgarle una extensión horaria a la Sra. Jimena Rodríguez durante 6 meses. 
Resolución: a) Acceder a la solicitud de la Sra. Alicia Ocaso de licencia sin sueldo por tres 
meses a partir del 1 de agosto de 2008. b) Aprobar una extensión horaria de 30 a 40 hs 
semanales para la Sra. Jimena Rodríguez por seis meses a partir del 1 de agosto de 2008. c) 
Comunicar a Comisión Directiva. d) Evaluar el funcionamiento de la Secretaría a fines de 
octubre.       

  UNANIMIDAD 5/5 
 
 
 
 
 

 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 


